

新型コロナウイルス感染症について

R3. 10. 1 大滝小学校保健室

緊急事態宣言 解除後の 対応について

滋賀県下に発令されていた緊急事態宣言は、9月30日をもって解除され、地域の感染レベルも「レベル1」に引き下げられました。

しかし、現在も新規陽性者は散見され、近隣市町においても休校や学年閉鎖などの措置をとられている学校がみられます。

本校においては、緊急事態宣言の解除に伴い、これまでの感染症対策を全てやめてしまうのではなく、引き続き、手洗いやマスクの着用、換気、ソーシャルディスタンスなどの基本的な感染症対策を徹底し、感染予防に努めていきます。

<家庭での健康観察について>

地域の感染レベルが「レベル1」の場合

地域の感染レベルが、「レベル2または3」の場合は、児童生徒等本人のみならず、同居のご家族の健康状態についても記入をお願いしてきました。

この度、「レベル1」に引き下げられましたが、運動会やいわな給食など子どもたちが楽しみにしている行事を元気に迎えられるよう、体調不良の早期発見・早期対応に努めていきたいと考えています。

つきましては、お子様の学校での健康観察の参考にさせていただきますので、出来る限り、同居のご家族の健康状態の記入にご協力くださいますよう、よろしくお願いいたします。

今こそ、「自分がこんなことをしたらどう思うか」という想像力を

STOP「ワクチン差別」



多賀町でも、12歳以上の子どもを対象にワクチン接種が始まっています。新型コロナウイルスワクチンの接種は強制ではなく、様々な事情で接種できない場合や接種に迷われている場合があります。

接種を受けていない人に接種を強制したり、接種を受けた人を批判したりすることがないように、ご家庭でも子どもたちへのご指導をよろしくお願いいたします。

「シトラスリボンプロジェクト」で
検索してね！

